

PROSELITISMO. Washington, junio 14 (AP-Cablefoto). Jorge Mascanosa, izquierda, Presidente de la Fundación Cubano-Norteamericana conversa con el vicepresidente de E.U., George Bush, durante una presentacion proselitista en esta capital. "Nadie dará concesiones al presidente cubano Fidel Castro, quien solamente prolonga el sufrimiento de su pue-blo", dijo Bush.

Reagan acepta renuncia del Srio. Howard Baker

Washington, Junio 14 (Reuter). El presidente Ronald Reagan aceptó hoy "con profundo pe-sar" la renuncia por motivos personales del secretario general de la Casa Blanca, Howard

Baker, y designó a su segundo Kenneth Duberstein para reemplazarlo. Baker, de 62 años, ex jefe del bloque republicano del Senado quien sucedió al depuesto Do--Pasa a la página 47-

Pacificamente abandonan la sede del CELAM en Bogotá

Bogotá, junio 14 (DPA). El grupo "Cristianos por la Paz de Colom-', que hace seis días se tomó pacificamente la sede del Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM), en Bogotá, abandonó a medidodía de hoy las instalaciones del organismo religioso.

Más de 40 personas, incluidos algunos niños, que se tomaron la sede para denunciar la "gue--Pasa a la página 47-

Combates dejan más de 100 soldados afganos muertos

Islamabad, junio 14 (UPI). Las tropas soviéticas y afganas atacaron un contingete de guerrilleros musulmanes que lanzaban cohetes desde el Oeste de Kabul, y los combates dejaron un sal-do de más de 100 soldados afganos muertos, informaron hoy diplomáticos occidentales.

Uno de los diplomáticos dijo que la guerrilla había aumentado la presión sobre Kabul desde adentro de las defensas -Pasa a la página 47-

Crece temor de un El hecho fue denunciado por la re-

Ciudad de México, Junio 14 (DPA). Los partidos de oposición mexicana reiteraron su temor de un eventual fraude a favor de los candidatos del partido de gobierno en las elecciones del 6 de julio próximo, a raíz de un confuso incidente en torno a la impresión de papeletas electorales en una presión de boletas electorales a una editorial privada.

vista "Proceso" y los partidos que apo-van al candidato de la izquierda, Cuauhtemoc Cárdenas, tres días después de que la Comision Federal Electoral (CFE) aseguró que por razones de seguridad no podía encargar la im-

Documento revela la ayuda cubana al terrorismo en

do por Cuba destruyó la democracia uruguaya durante una década y contribuyó grandemente a la erosión de las instituciones democráticas chilenas durante el gobierno de Salvador Allende, según un documento de la Fundación Heritage, de Washing-

Cuba también ha ayudado al terrorismo centroamericano en Nicaragua, El Salvador, Honduras,

DEPORTADO. Nueva

York, junio 14 (AP-Ca-

blefoto). El árabe-ameri-cano Mubarak Awad,

ofrece en conferencia so-

bre los motivos que tuvo

el gobierno israelí para deportarlo ayer.

Gobierno uruguayo

protesta ante Cuba

mingo pasado viajó a La -Pasa a la página 47-

Estados Unidos le

San José, Costa Rica, junio 14 (UPI). El gobierno de Estados Unidos donará a Costa Rica 85 millones de dólares en asistencia a la balanza de pagos durante 1988.

La donación, que se hará en dos desembolsos programados para junio y octubre, serán canalizados por la Agencia Internacional para el desarrollo (AID) de acuerdo con el convenio que suscribieron el embajador estadounidense Deane R. Hinton y el director de la Aid para Costa Rica, Carl Leonadr con

-Pasa a la página 21-



JUICIO, Lugano, Italia, junio 14 (AP-Cablefoto). Foto de archivo de Alvaro Lojacono a quien se le inició hoy un juicio, bajo sospecha de haber participado en el asesinato de Aldo Moro en 1978.

Washington, Junio 14 (UPI). El terrorismo ayuda- Guatemala y Costa Rica, mientras en Puerto Rico, Castro apoya "desde hace mucho tiempo" a los grupos terroristas que operan en esa isla, dice el documento de Heritage. El grupo de estudio, de orientación conservadora, dice que en la batalla contra el terrorismo la atención comprensiblemente se centra en Irán, Libia,

Siria y grupos palestinos extremistas pero, "curiosa-

donará 85 millones de Dls. a C. Rica



Honduras expone en ONU incremento armamento CA Nueva York, 14 de junio (DPA). El delegado

de Honduras ante la ONU, Javier Suazo Tome, dijo que en los últimos diez años las guerras internas habían causado un aumento del armamentismo en la América Central Hablando en la sesion especial de esa organización sobre el desarme, Suazo tome sostuvo que "los conflictos internos en algunos países de la región y la participación de los bloques hegemónicos" habían modificado el -Pasa a la página 21-

-Pasa a la página 47-

Mitterrand pide a Rocard que siga como Ministro

París, junio 14 (AP). El presidente Francois Mitterrand pidió hoy al socialista Michel Rocard que siga como Primer Ministro por lo menos hasta la primera reunión de la recientemente electa Asamblea Nacional la próxima semana. Rocard presentó su re-

mo una formalidad luego de las elecciones. En los comicios del domingo, a los socialistas les faltó 13 asientos para lograr mavoría en la Asamblea de 577 miembros.

nuncia esta manana co-

En medios políticos se espera que el Presidente -Pasa a la página 27-

Considerable disminución del déficit comercial EU

Montevideo, junio 14 Washington, 14 (AP). (DPA). El gobierno uru-El déficit comercial norguayo a través de la Canteamericano disminuyó cillería protestó ante su a 9,890 millones de dólasimilar cubano por las res en abril, lo que reactitudes del embajador presenta su nivel más de aquella nación en bajo desde 1984, dijo hoy Uruguay, Joaquín Mas el gobierno. Martínez, quien el do-

El departamento de comercio dijo que una baja drástica de las im-

portaciones ayudó a reducir el déficit en un 15.5 por ciento respecto al total de abril, que ascendió a 11,700 millones de dólares.

Las cifras, que son seguidas muy de cerca por los inversionistas, serán probablemente causa de Pasa a la página 27-



ARRESTAN SINDICALISTA. Lima, Junio 14 (AP-cablefoto). Un dirigente del sindicato de docentes es arrestado por la policía. Los profesores intenta- lariales, cumplió hoy una semana.

ron marchar hoy en señal de protesta, pero fueron reprimidos. La huelga de maestros, que demandan mejoras sa-

re oresier" oup estaborny est a cerry o ortreuses